

ÚLTIMAS NOTICIAS

22:04 La leyenda del boxeo George Foreman murió a los 76 años

21:44 Por fallas en servicio de energía, comunidad de Nariño mantiene protestas

18:53 Cortes de luz en Bogotá y Tocancipá este sábado 22 de marzo de 2025

18:25 Tras resurrección de Brasil, Argentina y Uruguay miden fuerzas

18:18 Ecuador ganó 2-1 a Venezuela y trepa al segundo lugar de eliminatorias

ECONOMÍA

Luis Rojas renunció a la presidencia de Hocol, filial de Ecopetrol

La Junta Directiva de la compañía aceptó la dimisión del funcionario, tras denuncias relacionadas con algunos contratos.



Luis Enrique Rojas, presidente de Hocol, presentó su carta de renuncia. /Foto: Hocol



Viernes, 21 de Marzo de 2025

Redacción Web

La Junta Directiva de Hocol, filial de [Ecopetrol](#), aceptó la renuncia de [Luis Enrique Rojas](#), a su cargo como presidente de la compañía, que fue presentada el pasado 18 de marzo, el funcionario permanecerá al frente de la empresa hasta el próximo 30 de abril de 2025.



Ecopetrol aprueba inversiones para ejecución del proyecto gasífero en Brasil

"Con base en la comunicación presentada el día de hoy 21 de marzo, se acordó su permanencia al frente del liderazgo de la compañía hasta el 30 de abril de 2025, asegurando una transición ordenada y alineada con los objetivos estratégicos de la compañía", señaló Hocol.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

La renuncia llega luego de que se diera a conocer una presunta denuncia y una discusión con Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, por una supuesta filtración de información, en la que se aseguraba que Hocol tendría que pagar una multa por incumplimientos de contratos para entregar gas, los cuales habrían sido suscritos en 2021, firmados por el antecesor de Rojas.

Según la compañía, los contratos de venta fueron suscritos por distintas áreas desde 2013, las cuales seguirían estrategias comerciales definidas que se alinean con la regulación vigente.

"Dichos contratos fueron firmados a precios competitivos y en cantidades amparadas en las reservas probadas, las cuales cuentan con soportes técnicos, económicos y regulatorios y las certificaciones necesarias expedidas por firmas independientes de prestigio internacional, asegurando su validez y confiabilidad", indicó la filial.

Ante esto, la compañía también aseguró que solicitarán acompañamiento de la Contraloría General para garantizar la mayor transparencia, como parte de la protección del patrimonio público.

"De conformidad con lo establecido en el artículo 90 de los estatutos de la sociedad y estando dentro de las facultades de los directores de administrar los negocios de la compañía, la junta directiva y la administración de Hocol han decidido suspender el proceso de desinversión de activos y han dispuesto la conformación de un comité ad hoc para la recepción, evaluación y presentación de las ofertas, garantizando la transparencia del proceso", se lee en la misiva.

En tendencia

1. 'Marzo negro' en Ecopetrol
2. Proyectos y programas que se financiarían con lo que costaría consulta popular petrística
3. Erradicar la pobreza monetaria costaría \$19 billones y la extrema \$87 billones
4. Drogas sintéticas ganan terreno en el continente americano
5. Llamado del procurador a defender las instituciones
6. Fenalco denuncia deuda de \$4 billones para la entrega de medicamentos
7. EE. UU. exige al gobierno Petro resultados inmediatos en lucha antidrogas

Le puede interesar



TOP POLÍTICA

Lucha contra la corrupción tampoco ha avanzado en este Gobierno



TOP ECONOMÍA

Con el descalabro fiscal, Gobierno deberá recortar al menos otros \$39 billones del PGN

TOP INTERNACIONAL

El 'peluca' va por el FMI mientras la calle suena, pero no cruje

Más información

La leyenda del boxeo George Foreman murió a los 76 años

Por fallas en servicio de energía, comunidad de Nariño mantiene protestas

NACIÓN

Audifarma se refirió a la inspección de Supersalud en bodega

NACIÓN

Hallan 113.000 unidades de insulina en bodega de Audifarma

IA

Gmail implementa una función de búsqueda con IA

NACIÓN

Cortes de luz en Bogotá y Tocancipá este sábado 22 de marzo de 2025